

Große Bühne für starke Schüler

ISNY – Während der Projektstage der Werkrealschule Isny stehen die Schüler unter dem Motto „Stark ohne Gewalt“ unter der Anleitung der internationalen Arts Performing Group „Gen Rosso“ aus Italien auf der Bühne und proben für zwei Aufführungen des temporeichen Musicals „Streetlight“.

Der Vorhang hebt sich am 10. und 11. Oktober um 19 Uhr in der Rotmooshalle. Auf der Bühne werden die Schüler als Schauspielerinnen und Schauspieler, des im Januar ins Leben gerufenen Projekts: „StarkmacherSchule“ stehen. Die Schüler können ihre ganz persönlichen Stärken und Talente erproben und mit Profis perfektionieren. Egal ob HipHop mit einem Künstler aus Tansania, Bühnengestaltung ganz Italienisch oder Schauspiel. Schon jetzt ist der Inhalt des Musicals Thema in verschiedenen Unterrichtseinheiten. Das Musicalprojekt „Stark ohne Gewalt“ steht unter Schirmherrschaft der Deutschen UNESCO-Kommission e.V. und ist Teil eines Großprojekts. Die „StarkmacherSchule“ will die Lehrer und vor



Schüler bei der Bühnengestaltung.

alle die Schüler in ihren individuellen Stärken und Talenten unterstützen. Dabei ist besonders der Übergang Schule – Beruf im Blickpunkt, bei dem das Projekt durch ganzheitliche Persönlichkeitsstärkung und Coaching eine Ergänzung zur klassischen Schulbildung darstellt. Ziel von „StarkmacherSchule“ ist es, Jugendliche zu befähigen, ihre Stärken und interkulturellen Fähigkeiten zu erkennen. Die beiden Freunde Charles und Jordan leben in einem berüchtigten Stadtteil

von Chicago, während eines Überfalls wird Lisa, Jordans Freundin von einer verfeindeten Gang erschossen. Die Ereignisse haben ungeahnte Konsequenzen für Charles und Jordan. Charles' Entscheidung für die Gewaltlosigkeit besiegelt sein Schicksal. Charles gehört zur „Streetlight Band“, einer Gruppe von Jugendlichen, die sich an den Schauplätzen ihres

Alltags mit allen Kräften für den Aufbau einer geeinten Welt einsetzen. Sein Traum ist es als Teil einer erneuerten Gesellschaft mit seinem Leben Geschichte zu machen.

i **Aufführungstermine:** 10. und 11. Oktober um 19 Uhr in der Rotmooshalle, Einlass ab 18.30 Uhr. Vorverkauf: auf dem Wochenmarkt am 4. Oktober und in der Werkrealschule am 1. Oktober von 8 bis 11.45 Uhr und von 15.30 bis 17.30 Uhr.